
 

 
 

 

 

Ich bin angekommen! 

Ich bin Zuhause! 
 

Kennst Du dieses Gefühl? 

Angekommen zu sein ... 

Zuhause zu sein ... 

Aufgehoben – angekommen – angenommen! 
 

Wir feiern Weihnachten – die Geburt des Erlösers. 

Die Menschwerdung Gottes. 

Jesus ist auf die Erde gekommen, 

heruntergekommen, 

und bei uns angekommen. 
 

Bieten wir ihm unser Leben als Wohnung an, 

damit Jesus selber zu uns spricht in diesen Tagen: 

«Bei Dir bin ich angekommen!» 

«Bei Dir bin ich zuhause!» 

«Danke für Dein Wohnrecht!» 
 

(Pfarrer Brunner) 
 


